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Paes promete 
Ozempic de graça 
no Rio: “Não vai ter 
mais gordinho”
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Castro assina acordo para retomada 
das obras da estação do metrô
Retomada das obras do metrô da Gávea marca 
um avanço significativo para o Rio de Janeiro

À apenas três dias das
eleições, Rafael Miranda

alcança 94,2% de aprovação

Brasil vence Ucrânia de 
virada e avança à final
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Segundo pesquisa registrada no TSE, 
Rafael Miranda alcança aprovação recorde 

em Cachoeira de Macacu

GERAL 

RENATO DISPARA EM ANGRA 
DOS REIS E CHEGA A 42%

NACIONAL 

Anielle depõe na 
PF em inquérito
sobre denúncias 

contra Silvio 
Ministra da Igualdade Racial foi ouvida 

em inquérito que investiga supostos
 assédios sexuais cometidos pelo então 

ministro dos Direitos Humanos.
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Estado do Rio de 
Janeiro tem mais de 
15 mil oportunidades 
de emprego

Página  10

CIDADES OPORTUNIDADESGAZETA BAIXADA

“Este acordo para a retomada das 
obras de conclusão da estação do 
metrô da Gávea vai entrar para 
a história do Rio de Janeiro. Ele 
representa o amadurecimento da 
relação do Governo com institui-
ções na construção de uma solução 

conjunta que só beneficia a popu-
lação do Estado do Rio”, afirmou o 
governador Cláudio Castro, durante 
a cerimônia de assinatura do Termo 
de Ajustamento de Conduta (TAC) 
para o reinício das intervenções. A 
celebração do ato ocorreu, nesta 

quarta-feira (02/10), no Palácio 
Guanabara. As obras estavam para-
lisadas há quase uma década. O 
documento, que já recebeu o aval 
do Tribunal de Contas do Estado 
(TCE-RJ), será submetido à homolo-
gação do Tribunal de Justiça (TJ-RJ). 
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Última pesquisa em Angra dos Reis

Renato Araújo, Candidato a prefeito de Angra pelo partido liberal.
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RENATO DISPARA
RENATO 42%  - FERRETI 36%

Com o apoio do ex presidente Bolsonaro, Renato continua 
crescendo e já abre 6 pontos de vantagem em pesquisa realizada 
dia 29 de setembro, feita pelo Instituto Vida Brasil, registrada 
RJ-00385/2024. Nessa pesquisa, foram entrevistadas 896 pessoas, 
com uma margem de erro de 5 pontos para mais ou para menos. 
Se a eleição fosse hoje, Renato já seria o novo prefeito da cidade.

Conta de 
luz ficará 
mais cara 

em Outubro

Rio de Janeiro 
bate recorde 

de temperaturaPágina 2
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ESTADO 

Japeri: Pesquisa revela que 
Fernanda Ontiveros dispara na 
liderança e apresenta disputa 
acirrada pela segunda colocação
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Após um atraso devido 
a problemas técnicos 
na aeronave, o presi-

dente Luiz Inácio Lula da Silva 
desembarcou em Brasília na 
manhã desta quarta-feira (2), 
após sua viagem ao México 

para a posse da nova presi-
dente Claudia Sheinbaum. 
O avião da comitiva pousou 
às 10h12 na Base Aérea de 
Brasília, e a Presidência infor-
mou que "o voo foi tranquilo 
e sem intercorrências". 

Após a chegada, Lula foi 
direto para o Palácio da Alvo-
rada e não tem compromissos 
oficiais para hoje. O embar-
que no Aeroporto Internacio-
nal Felipe Ángeles ocorreu às 
14h10 (horário local), mas a 

aeronave da Força Aérea Bra-
sileira (FAB) apresentou um 
problema técnico e teve que 
retornar ao aeroporto. Após 
cinco horas de voo, Lula e sua 
comitiva pousaram com segu-
rança em Brasília.

Lula desembarca em Brasília após 
problema com avião no México

A eleição municipal é 
um tema interna-
cional para cerca 

de 11 milhões de brasileiros 
que vivem na faixa de fron-
teira, que representa 16% 
do território nacional e se 
estende por 150 quilômetros 
da linha que divide o Brasil 
de seus vizinhos sul-ameri-
canos. Especialistas afirmam 
que os prefeitos e vereado-
res dessas áreas precisam de 
habilidades diplomáticas para 
lidar com questões que trans-
cendem as fronteiras, como 
resíduos sólidos e transporte 
escolar.

Existem 588 municípios na 
faixa de fronteira, incluindo 
124 que fazem divisa com 
países como Venezuela, 
Paraguai e Bolívia. Nesses 
locais, os desafios incluem 
imigração, contrabando e 

crime organizado. Maria 
Ferraz de Matos, coordena-
dora da Cozinha Solidária em 
Roraima, destaca que políti-
cas habitacionais são essen-
ciais para atender tanto bra-
sileiros quanto venezuelanos, 
considerando o déficit habi-
tacional e o crescente fluxo 
migratório.

O professor Tomaz Espó-
sito sugere que as prefeituras 
desenvolvam projetos para 
facilitar a integração entre 
as comunidades fronteiriças, 
como troca de serviços de 
saúde. Luciano Stremel Bar-
ros, do Instituto de Desenvol-
vimento Econômico e Social 
de Fronteiras, alerta que os 
municípios sozinhos carecem 
de recursos e gestão para 
enfrentar os problemas locais 
e enfatiza a importância de 
uma administração eficiente.

Países vizinhos afetam 
eleição municipal nas 
fronteiras do Brasil

O líder supremo do Irã, 
Ali Khamenei, pediu ao 
Ocidente que se retire 

do Oriente Médio em resposta 
aos preparativos de Israel para 
um ataque ao Irã. Em sua pri-
meira aparição em público 
após o assassinato do líder do 
Hezbollah, Hassan Nasrallah, 

Khamenei afirmou que "estar 
de luto não significa estar depri-
mido". O ministro das Rela-
ções Exteriores do Irã, Abbas 
Araghchi, afirmou que o país 
não busca escalar o conflito, 
destacando que os ataques 
iranianos foram direcionados 
a alvos militares, não civis.

Araghchi também confirmou 
que, após o lançamento de mís-
seis contra Israel, foram feitas 
trocas de mensagens com os 
EUA via embaixada suíça. O 
ministro da Defesa, Aziz Nasir-
zadeh, alertou que a Europa 
deve conter Israel, caso con-
trário enfrentará a resposta do 

Irã. O Exército dos Guardiões 
da Revolução Islâmica afirmou 
que os ataques a Israel foram 
uma retaliação pelos assassi-
natos de líderes do Hamas e 
Hezbollah, e o presidente do 
Parlamento iraniano disse que 
o país está preparado para pos-
síveis agressões.

Ali Khamenei, líder do Irã, pede que 
Ocidente deixe o Oriente Médio

  MUNDO 
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Faltando apenas 
três dias para as 
eleições, Rafael 
Miranda tem 
recorde de apro-
vação de governo 
com 94,2% de 

acordo com pesquisa registrada 
no Tribunal Superior Eleitoral 
sob o número RJ 00643/2024. 
Com esse resultado Rafael 
Miranda se torna não só um dos 
maiores administradores da his-
tória de Cachoeiras de Macacu 
mas também como um dos 
maiores senão o maior, admi-
nistrador não apenas no Estado 
do Rio  mas também do Brasil. 

Em uma eleição de três candi-
datos a prefeito em Cachoei-
ras de Macacu somente 4,7% 
dos entrevistados não apro-
vam o governo e 1,1% não 

soube ou não respondeu. 
Rafael Miranda candidato a 
reeleição vai para as urnas no 
próximo domingo com recor-
des de índices de aprovação.

À apenas três dias das
eleições, Rafael Miranda 
alcança 94,2% de aprovação

Segundo pesquisa registrada no TSE, Rafael Miranda alcança 
aprovação recorde em Cachoeira de Macacu

      ELEIÇÕES  
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O p r e f e i t o 
do Rio de 
J a n e i r o  e 
c a n d i d a t o 
à reeleição, 
Eduardo Paes 

(PSD), declarou que, se for 
reeleito, pretende distribuir 
o medicamento Ozempic na 
rede pública de saúde da 
cidade. Em entrevista ao jor-
nal Extra, Paes compartilhou 
que perdeu 30 quilos com o 
uso do remédio e sugeriu que 
a medida beneficiaria a popu-
lação carioca. “Tomei muito 
Ozempic, aquele remedinho 
que está baixando o peso 
de todo mundo. Ele vai ter 
a patente aberta no ano que 
vem, vai poder ter o genérico, 
e eu vou colocá-lo na rede 
pública. O Rio vai ser uma 
cidade que não vai ter mais 
gordinho”, afirmou o prefeito.
Paes ressaltou que sua preo-
cupação não é meramente 
estética, mas voltada para a 
saúde pública. Ele mencionou 
que, após o uso do medica-
mento, suas taxas sanguíneas 
melhoraram, sem que ele pre-
cisasse abrir mão de hábitos 

como o consumo de cerveja. 
O Ozempic é um remédio 
injetável originalmente indi-
cado para o tratamento de 
diabetes tipo 2, mas que tam-
bém tem efeito colateral de 
promover o emagrecimento, 
pois ajuda a controlar o ape-
tite e aumenta a sensação 
de saciedade. Segundo a 
Associação Brasileira para 
o Estudo da Obesidade e Sín-
drome Metabólica (Abeso), 
o medicamento tem um 
custo médio de R$ 1 mil por 
unidade no mercado.
A Abeso alerta que, embora 
o uso estético do Ozempic 
não seja proibido, ele não 
é recomendado para esse 
fim. A associação, em um 
comunicado oficial, desta-
cou que o uso indiscrimi-
nado do medicamento pode 
estigmatizar o tratamento 
de pessoas que realmente 
precisam dele por moti-
vos de saúde. Além disso, 
há riscos para aqueles que 
utilizam o remédio sem indi-
cação médica, o que pode 
trazer consequências para 
a saúde a longo prazo.

MARICÁ 

Com o passar dos anos, o 
problema da coleta de 
lixo em Maricá continua 

a se agravar. Durante esta 
semana, o Maricá Info recebeu 
várias reclamações de mora-
dores sobre a precariedade do 
serviço, que é cobrado no IPTU 
de cada imóvel na cidade. 
Luciana, uma residente de 
Inoã, expressou sua indig-
nação: “Em Inoã não há coleta 
de lixo há uma semana! As 
ruas estão lotadas no km 15, 
Sem Terra, Risca Faca, em 
frente ao posto de saúde, 
creche e colégio Caio Figuei-
redo. O fedor e as moscas são 
insuportáveis com esse calor.” 
Sua queixa é um reflexo de um 
problema maior que afeta a 
cidade.
Ao percorrermos Maricá, 
notamos que a situação não 
é exclusiva de Inoã. Bairros 
como Boqueirão, Guaratiba, 
Cordeirinho e Ponta Negra 
também enfrentam a coleta 
irregular, um serviço que 
deveria ser de responsabili-

dade da prefeitura. A falta de 
um sistema de coleta eficiente 
não apenas compromete a 
limpeza das ruas, mas também 
gera sérios problemas de 
saúde pública, especialmente 
em épocas de calor, quando a 
decomposição dos resíduos se 
torna um foco de atração para 
insetos e outras pragas.
Em busca de respostas, 
entramos em contato com a 
prefeitura de Maricá. A prefei-
tura, por meio de uma nota, 
informou que “equipes da 
autarquia Serviços de Obras 
de Maricá (Somar) foram acio-
nadas para resolver qualquer 
problema que tenha causado 
o atraso na coleta de lixo”. A 
nota ainda destacou que os 
moradores podem entrar em 
contato diretamente com a 
Central de Atendimento da 
Somar, pelo telefone 0800 
2020 053, para registrar recla-
mações sobre a coleta de lixo 
irregular. A central está dispo-
nível para atender a popu-
lação das 08h às 17h.

Maricá: Moradores 
reclamam de precariedade 
nas coletas de lixo local 

Paes promete Ozempic de graça 
no Rio: “Não vai ter mais gordinho”

Em entrevista candidato à reeleição no Rio, Eduardo Paes (PSD), 
prometeu medicamento Ozempic para que cariocas percam peso

SÃO GONÇALO 

Pouco mais de um mês 
após o incêndio que 
destruiu dois galpões no 

Ceasa de São Gonçalo, as estru-
turas danificadas pelo fogo 
foram removidas. A medida 
visou garantir a segurança dos 
trabalhadores e frequenta-
dores do centro de abasteci-
mento. O incêndio, ocorrido em 

25 de agosto, mobilizou o Corpo 
de Bombeiros durante a madru-
gada e causou grandes danos 
ao local, impactando o funcio-
namento do Ceasa e prejudi-
cando a economia local, já que 
muitos comerciantes depen-
diam do espaço para suas ativi-
dades diárias. Ainda não há 
informações sobre a reconstrução 

dos galpões, mas espera-se que 
novas estruturas sejam erguidas 
nos próximos meses para resta-
belecer o funcionamento normal 
do centro. As investigações 
sobre as causas do incêndio 
ainda estão em andamento, e 
o Ceasa não forneceu detalhes 
sobre os próximos passos para 
o espaço. O incidente destruiu 

um galpão que vendia mate-
riais descartáveis e outro que 
armazenava alimentos, gerando 
grandes prejuízos aos proprietá-
rios. O Corpo de Bombeiros atuou 
rapidamente para controlar as 
chamas, mas o fogo levou dias 
para ser totalmente contido. Feliz-
mente, o incêndio não resultou 
em vítimas fatais ou feridos.

Geral Um mês após incêndio, Ceasa de São 
Gonçalo inicia processo de recuperação

O e n g e n h e i r o 
Luiz Carneiro, 
diretor do Crea-

RJ, defendeu que o 
governo estadual prio-
rize a extensão do metrô 
até Niterói e São Gonçalo, 
beneficiando cerca de dois 
milhões de pessoas. Em 
entrevista à Super Rádio 
Tupi, Carneiro destacou 
a importância de ligar a 
Linha 2 do metrô ao outro 

lado da Baía de Guanabara, 
cruzando-a por um túnel 
subterrâneo de 5,5 km.
Miguel Fernández, 

presidente do Crea-RJ, 
comentou sobre a reto-
mada das obras da estação 
Gávea, paralisadas desde 
2015, que será possível 
graças a um acordo envol-
vendo o governo esta-
dual. O investimento é de 
R$ 600 milhões.

Diretor do Crea-RJ defende extensão 
do metrô até Niterói e São Gonçalo
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Uma pes-
quisa rea-
lizada no 
município 
de Japeri 
pelo Ins-

tituto IDPS, encomendada 
pelo jornal Gazeta Rio, 
revela que a atual prefeita 
da cidade, Dra. Fernanda 
Ontiveros (PT), vencerá as 
eleições no próximo domingo 
(06), com uma boa vanta-
gem sobre os adversários. 
 A pesquisa revelou tam-
bém uma disputa acirrada 
entre os candidatos Tiago 
Careca (PL) e Helder Pedro 
(MDB), pela segunda colo-
cação, com diferença de 
cerca de 1% entre eles. 
O levantamento foi realizado 
entre os dias 30 de setembro 
e 01 de outubro, com 600 
eleitores do sexo feminino 
e masculino, de 16 anos ou 
mais em cerca de 38 bairros 
da cidade de Japeri. A pes-
quisa foi registrada no TSE 
(Tribunal Superior Eleitoral), 
sob o número RJ- 07641/2024. 
A margem de erro é de 
4 pontos percentuais, 
para mais ou para menos. 
No cenário espontâneo, 
quando o eleitor é pergun-
tado sobre em quem ele vota-
ria, sem apresentar nenhum 
nome, a prefeita Dra. Fer-
nanda Ontiveros aparece 
na frente, com 38,7% das 
intenções de voto, seguido 
por Tiago Careca que apa-
rece com 18,4%. Helder Pedro 
ocupa a terceira posição com 
17,7%, enquanto Zuzu do Açaí 
obtém 4,7% e Dr. Washing-
ton 0,8 % respectivamente. 
Já na modalidade estimulada, 
quando são apresentados os 
nomes dos candidatos, a Pre-
feita Dra. Fernanda Ontive-
ros se mantém na liderança 
da pesquisa novamente com 
39,07%. Neste cenário, Hel-
der vem em seguida com 21% 
e Tiago Careca com 20,4% 
na terceira colocação. Zuzu 
do Açaí 7%, Dr. Washing-
ton com 1,2% e Anderson 
da Farmácia com 0,7%. 
Japeri tem pelo menos 
s e i s  c a n d i d a to s  n a 

disputa pela Prefeitura  
A corrida para ocupar 
o cargo de prefeito na 
cidade de Japeri, na Bai-
xada Fluminense, no Rio 
de Janeiro, será fervorosa. 
Na disputa, a atual prefeita 
Dra. Fernanda Ontiveros, 
de 44 anos, do Partido 
dos Trabalhadores (PT), 
e outros cinco candida-
tos vão se enfrentar nas 
urnas no dia 6 de outubro. 
Seus adversários têm nomes 
antigos, como o ex-verea-
dor de dois mandatos Hel-
der Pedro, de 56 anos, do 
Movimento Democrático 
Brasileiro (MDB), que foi 
o segundo colocado nas 
eleições de 2020, e o tam-
bém vereador de mandato 
Tiago Careca, de 38 anos, 
do Partido Liberal (PL).  
Neste ano, outras figu-
ras também entraram na 
corrida eleitoral. É o caso 
dos empresários Thiago 
Dabés, de 38 anos, conhe-
cido como Zuzu do Açaí , do 
Partido Novo e o Anderson 
de Martino, de 50 anos, 
conhecido como Ander-
son da Farmácia, filiado 
no Partido Democrático 
Trabalhista (PDT), além do 
advogado Washington Luiz, 
de 47 anos , da Democracia 
Cristã (DC).

Baixada 

 QUEIMADOS 

Japeri: Pesquisa revela que Fernanda 
Ontiveros dispara na liderança e apresenta 
disputa acirrada pela segunda colocação 

ATUAL PREFEIRA DE JAPERI, FERNANDA ONTIVEROS (PT) CANDIDATOS TIAGO CARECA (PL) E HELDER PEDRO (MDB)

E entre esses candidatos, em quem em quem o(a) sr(a) votaria para prefeito(a) 
de Japeri se as eleições fossem hoje? (ESTIMULADA – disco 1)

Base 600

Dra. Fernanda Ontiveros - PT - 13 39,7%

Helder - MDB - 15 21,0%

Tiago Careca - PL - 22 20,4%

Zuzú do Açaí - NOVO - 30 7,0%

Dr. Washington - Advogado do Povo - DC - 27 1,2%

Anderson da farmácia -PDT - 12 0,7%

Branco/nulo 3,5%

Indeciso 5,3%

NR 1,2%

Total 100,0%

Repostas TOTAL

Domingo, dia 6, teremos novamente eleições municipais. Se as eleições 
fossem hoje, em quem o(a) sr(a) votaria para prefeito(a) de Japeri? 

(ESPONTÂNEA)

Base 600

Dra. Fernanda Ontiveros 38,7%

Tiago Careca 18,4%

Helder 17,7%

Zuzú do Açaí 4,7%

Dr. Washington 0,8%

Branco/nulo 4,8%

Indeciso 14,7%

NR 0,2%

Total 100,0%

Repostas TOTAL

ESTIMULADA

Mais uma vitória de Glauco 
Kaizer  contra Max Lemos
Justica nega pedido 

de Max Lemos para 
impugnar pesquisa elei-
toral que  aponta a lide-

rança do atual Prefeito, que tem 
Glauco tem 36% das intenções 
de voto.  Max vem em segundo. 
Justiça indefere  recurso do 
candidato  Max Lemos,  de 
Queimados, para impugnar a 
divulgação da pesquisa elei-
toral porque não viu indícios  

de irregularidades na pesquisa  
realizada pela ONG Viva 
Brasil  divulgada na terça-feira 
(1/10), que aponta o atual 
prefeito com 36% das inten-
ções de voto. Em seguida 
vem  o deputado federal 
Max Lemos, com 29%. Vale 
ressaltar que a pesquisa 
eleitoral mostra que 64% 
da população queimadense 
aprovam a gestão de Glauco.

FOTO: DIVULGAÇÃO FOTO: DIVULGAÇÃO 

CONFIRA  OS  GRÁFICO  DAS PESQUISAS  

ESPONTÂNEA 

ELEIÇÕES NA BAIXADA
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“Este acordo para a reto-
mada das obras de con-
clusão da estação do 

metrô da Gávea vai entrar para 
a história do Rio de Janeiro. 
Ele representa o amadureci-
mento da relação do Governo 
com instituições na construção 
de uma solução conjunta que 
só beneficia a população do 
Estado do Rio”, afirmou o gover-
nador Cláudio Castro, durante 
a cerimônia de assinatura do 
Termo de Ajustamento de Con-
duta (TAC) para o reinício das 
intervenções. A celebração do 
ato ocorreu, nesta quarta-feira 
(02/10), no Palácio Guanabara. 
As obras estavam paralisadas 
há quase uma década.

O documento, que já rece-
beu o aval do Tribunal de Con-
tas do Estado (TCE-RJ), será 
submetido à homologação 
do Tribunal de Justiça (TJ-RJ). 
Após essa etapa, haverá a 
assinatura do Termo Aditivo 
do contrato firmado entre a 
Secretaria de Estado de Trans-
porte e Mobilidade (Setram), 
a RioTrilhos, o MetrôRio e as 
empresas construtoras. A esti-
mativa do Governo do Estado 
é de que o início das interven-
ções ocorra em 60 dias.

- Vou pessoalmente levar o 
TAC ao presidente do Tribunal 
de Justiça. Com muito respeito 
à avaliação que será feita pelo 
órgão, mas quero demonstrar 
a relevância desse acordo para 
o Estado do Rio de Janeiro. A 
retomada dessa obra foi uma 
preocupação desde o primeiro 

dia do meu governo e traz um 
grande alívio para a popu-
lação. O resultado mostra 
que o Estado do Rio tem um 
ambiente de negócios confiá-
vel, dando respostas inova-
doras a projetos importantes 
- disse o governador.

Cláudio Castro destacou 
ainda que o TAC traz inova-
ções na forma como foi cons-
truído, com a busca de soluções 

jurídicas viáveis para um pro-
blema complexo, participação 
efetiva e aval dos órgãos de 
controle. O documento foi assi-
nado pelo governador e por 
representantes da Secretaria de 
Estado de Transporte e Mobi-
lidade; da Procuradoria Geral 
do Estado (PGE); da Controla-
doria-Geral do Estado (CGE); 
do Ministério Público (MPE-RJ); 
da concessionária MetrôRio; da 

concessionária Rio Barra e das 
empresas OEC Engenharia e 
Construção e Carioca Enge-
nharia; além do Tribunal de 
Contas do Estado (TCE) e de 
outras empresas envolvidas 
no projeto.

O QUE DIZ O ACORDO
O acordo define as obriga-

ções e direitos dos envolvidos 
na continuidade da obra. O 

atual concessionário desiste 
de explorar o trecho da Linha 
4 e repassa a operação para o 
MetrôRio - que se comprome-
teu a investir R$ 600 milhões na 
obra, além de desistir de pedi-
dos de reequilíbrio do contrato 
junto à Agência Reguladora 
de Transportes (Agetransp) e 
também de algumas cobran-
ças judiciais. Em troca, a con-
cessionária terá o contrato de 

exploração da linha esten-
dido por mais dez anos, fina-
lizando em 2048.

O Governo do Rio ainda 
deverá investir R$ 97 milhões 
para complementar a obra. 
O governador Cláudio Cas-
tro informou que está reser-
vando mais R$ 300 milhões, 
caso seja necessário aportar 
mais recursos para garantir 
que a estação seja concluída.

- Somente após a retirada da 
água, que hoje auxilia na sus-
tentação do espaço da estação, 
é que vamos ter uma melhor 
noção do tempo que a obra vai 
levar. Terei muito orgulho de 
poder inaugurar ainda no meu 
governo, mas só teremos a real 
dimensão da obra e do tempo 
necessário após essa reavalia-
ção - explicou o governador.

O presidente do MetrôRio, 
Guilherme Ramalho, enfati-
zou que a entrada em ope-
ração da Estação Gávea vai 
destravar a expansão do sis-
tema de mobilidade urbana.

- Hoje é um dia muito impor-
tante, porque marca a reto-
mada dos investimentos metro-
viários no Rio de Janeiro. Nós 
sabemos que o metrô é um 
meio de transporte importante 
para melhorar a qualidade de 
vida das pessoas e também 
para reduzir a emissão de 
poluentes na cidade. Esta-
mos muito felizes de fazer 
parte dessa solução consen-
sual, para um problema que 
se arrastava há tanto tempo 
- disse Ramalho.

Castro assina acordo para retomada 
das obras da estação do metrô da Gávea

O Corpo de 
Bombeiros do Rio 
de Janeiro traba-
lhou por mais de 14 

horas combatendo três focos de 
incêndio na Floresta da Tijuca. 
Um dos focos estava localizado 
próximo às torres de televisão 
no alto do Sumaré. Graças à 
rápida ação dos bombeiros, o 
fogo foi controlado, evitando 
que se espalhasse para os 
prédios das torres de rádio e TV.

Além disso, o incêndio também 
atingiu o Morro da Formiga, 
uma comunidade da Tijuca, e o 
Parque do Grajaú, ambos locali-
zados na zona norte da cidade. 
Para combater as chamas, mili-
tares dos bairros Grajaú, Tijuca 

e Vila Isabel, com apoio de 
equipes do Quartel Central, 
utilizaram helicópteros, drones, 
abafadores e bombas costais. 
Até as 21h20, dois dos focos já 
haviam sido extintos.

Devido ao difícil acesso às áreas 
de mata fechada, as equipes 
enfrentaram obstáculos para 
alcançar os focos de incêndio por 
terra. Às 23h05, os bombeiros 
ainda trabalhavam em pequenos 
focos no Sumaré, onde havia 
apenas fumaça remanescente, 
causada pela vegetação rasteira 
e árvores menores.

O Sumaré, localizado na 
Floresta da Tijuca, uma área de 
conservação ambiental, abriga 
a Floresta Ombrófila Densa 

Secundária, com mais de 1.600 
espécies vegetais, sendo 433 
ameaçadas de extinção. Entre 
as espécies estão o ipê-amarelo, 
cedro, quaresmeira e pau-ferro.

A terça-feira (1º) foi marcada 
por altas temperaturas no Rio 
de Janeiro, com picos de 40ºC. 
Desde a criação do Gabinete de 
Gestão de Crise para combate aos 
incêndios, em 12 de setembro, o 
Corpo de Bombeiros já atuou em 
2.617 incêndios florestais.

O Parque Nacional da Tijuca 
informou que o incêndio não 
afetou sua área oficial. Como 
medida preventiva, equipes de 
brigadistas e do 1º Grupamento 
de Salvamento Florestal seguem 
monitorando a situação.

A união entre arte e 
educação foi cele-
brada na Mostra 
Estudantil do Festival 

Internacional Niterói em Cena, 
com alunos do 3º ano e da Oficina 
de Teatro do Ciep 413 Adão 
Pereira Nunes, de São Gonçalo, 
se destacando em suas apre-
sentações. A peça “A Ponte”, 
escrita pelas alunas Celiny Borba 
e Josilane Silva, impressionou o 
público, enquanto a performance 
“Todas Malinche”, desenvolvida 
pelo professor Reinaldo Dutra, 
foi um dos grandes destaques do 
evento. “Entre as 75 cenas estu-
dantis, nossa unidade ficou entre 
as três melhores, garantindo aos 
alunos a oportunidade de se 
apresentarem no Teatro Muni-
cipal de Niterói”, comemorou a 
diretora adjunta, Chames Jacob.

A Mostra Estudantil integra o 
Festival Niterói em Cena, evento 
que reúne escolas públicas 
e privadas e cursos livres de 
teatro. A 17ª edição do festival 
conta com espetáculos de vários 
países, como Brasil, Moçam-
bique e Alemanha, além de 
oficinas e mostras paralelas.

“O festival começou 
pequeno em 2008 e hoje é 
internacionalmente reco-
nhecido. Estamos felizes em 
mostrar o trabalho desenvol-
vido na nossa escola”, afirmou 
o professor Reinaldo Dutra. 

Rioprevidência recebe 
certificação e alcança recordes 
históricos de rentabilidade

RIO PREVIDÊNCIA 

O Fundo Único de Pre-
vidência Social do 
Estado do Rio de 

Janeiro (Rioprevidência) con-
quistou duas importantes rea-
lizações. A autarquia recebeu a 
certificação Pró-Gestão, emitida 
pelo Instituto Totum, por aten-
der às exigências do Programa 
de Certificação Institucional e 
Modernização da Gestão dos 
Regimes Próprios de Previdência 
Social (RPPS), conforme a Por-
taria MPS nº 185/2015. Esse 
reconhecimento, válido até 
setembro de 2027, reforça o 
compromisso da gestão com 
práticas modernas e efica-
zes em Controles Internos, 
Governança Corporativa e 
Educação Previdenciária.

Além disso, em agosto de 
2024, o Rioprevidência atingiu 
um recorde histórico de ren-
tabilidade, alcançando 608% 
da meta no plano financeiro e 
426% no plano previdenciário. 
Desde o início da atual gestão, a 

rentabilidade tem superado 
as metas em 112%, consoli-
dando uma administração 
eficiente e orientada para 
resultados sustentáveis.

O presidente do Rioprevi-
dência, Deivis Marcon Antu-
nes, celebrou as conquistas 
e destacou a importância do 
certificado Pró-Gestão e do 
impacto positivo da rentabili-
dade nos investimentos.

— Essas conquistas são 
resultado de uma gestão com-
prometida com a transparên-
cia e eficiência. O certificado 
Pró-Gestão reconhece que 
estamos adotando as melho-
res práticas de governança e 
controle, essenciais para a 
solidez financeira do fundo 
— afirmou Antunes.

Ele também ressaltou que a 
rentabilidade alcançada é cru-
cial para a saúde financeira da 
instituição e para garantir o 
pagamento dos benefícios aos 
aposentados e pensionistas.

RIO DE JANEIRO  NITERÓI

Bombeiros combatem fogo na 
Floresta da Tijuca por 14 horas

Colégio 
Estadual se 
Destaca na 

Mostra 
Estudantil do 

Festival Niterói 
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O Tenente-Coronel 
Carlos Roberto 
da Rocha Júnior 

assumiu o comando do 10º 
Grupamento de Bombeiros 
Militar de Angra dos Reis 
(10ºGBM) em uma cerimônia 
realizada no dia 26. Ele substitui 

a Tenente-Coronel Ana Paula 
Gomes Luz Sena de Araújo, 
que estava à frente da unidade. 
A solenidade aconteceu na 
sede do 10ºGBM, localizada 
no Balneário, e reuniu autori-
dades civis e militares. Entre 
os presentes, destacaram-se o 

Comandante-Geral do Corpo 
de Bombeiros Militar do Estado 
do Rio de Janeiro, Coronel BM 
Tarciso Antônio de Salles Junior, 
e o Comandante do Comando 
de Bombeiros de Área VII – 
Costa Verde, Coronel BM Paulo 
Nunes Ferreira.

A troca de comando simbo-
liza mais do que uma simples 
mudança de liderança. É, como 
diria o autor Antoine de Saint-
-Exupéry, “um ato de respon-
sabilidade”, pois reafirma o 
compromisso da corporação 
com a segurança e o bem-estar 
da população da Costa Verde. 
A continuidade dos serviços 
prestados pelo 10ºGBM reflete 
a busca constante por exce-
lência, mantendo um legado de 
eficiência que contribui para a 
tranquilidade da comunidade.

10º Grupamento de Bombeiros de 
Angra dos Reis sob novo comando

ANGRA DOS REIS COSTA VERDE 

Na manhã de quar-
ta-feira, dia 2, 
c o m e r c i a n t e s 

e funcionários da Rua do 
Comércio foram surpreen-
didos por uma possível irre-
gularidade eleitoral. De 
acordo com informações 
enviadas à nossa repor-
tagem, o candidato a vice-
-prefeito e atual presidente 
da Câmara de Vereadores, 
Rubinho Metalúrgico, fez 
uma visita a uma sapataria 
local, acompanhado do 
ex-secretário de Desenvol-
vimento Econômico, Aurélio 

Marques. A reunião ocorreu 
durante o horário de funcio-
namento da loja, quando os 
funcionários estavam come-
çando o dia.

Relatos indicam que a 
visita não teve o tom amis-
toso esperado em campa-
nhas eleitorais. Testemunhas 
descreveram a presença 
de Rubinho e Aurélio como 
uma tentativa de pressionar 
os funcionários a se posi-
cionarem politicamente a 
favor do candidato Ferreti. 
Essa situação foi interpre-
tada como um claro caso de 

coação e assédio eleitoral, 
em desacordo com a legis-
lação brasileira, que proíbe 
qualquer forma de pressão 
para influenciar o voto.

Com as eleições munici-
pais se aproximando, práticas 
de assédio, especialmente 
em ambientes de trabalho, 
representam uma grave 
infração aos direitos demo-
cráticos. Aurélio Marques, 
ex-secretário de Desenvol-
vimento Social, é uma figura 
influente na política local, 
tendo atuado como vereador, 
deputado estadual e vice-

Rubinho Metalúrgico é 
flagrado coagindo 

trabalhadores do comércio

Pacientes esperam horas por 
atendimento no SPA do Frade

Moradores do Frade 
continuam a 
enfrentar problemas 

sérios na saúde, com relatos 
de descaso e precariedade 
nos serviços públicos. Na 
quarta-feira, dia 2, pacientes 
do Serviço de Pronto Aten-
dimento (SPA) do Frade 
enviaram denúncias à nossa 
redação, expressando indig-
nação pelas longas horas de 
espera e condições inade-

quadas na unidade.
Um paciente descreveu a 

situação como crítica: “Estou 
há mais de duas horas na 
sala de espera, e há pessoas 
aqui desde as 9h da manhã. 
Temos dois médicos, mas 
apenas um atende, pois não 
há salas suficientes. Não 
temos nem copos para água. 
Até quando a população vai 
sofrer assim?”, desabafou.
A falta de estrutura na 

unidade é apenas parte de um 
problema maior. Moradores 
afirmam que as dificuldades 
se estendem a outras áreas, 
como educação e segurança, 
questionando a destinação 
dos recursos públicos. “Angra 
dos Reis, um importante polo 
turístico, não reverte essa 
riqueza em melhorias signifi-
cativas. Não vejo muWdanças 
reais que ajudem a população”, 
afirmou uma moradora.

Uma pesquisa 
do Instituto 
Real Time 
Big Data, 
en comen-
dada pela 

RECORD e divulgada nesta 
quarta-feira (2), revela as 
intenções de voto para a 

Prefeitura de Paraty (RJ). O 
levantamento mostra Zezé 
Porto, do Republicanos, lide-
rando a disputa com 39% das 
intenções de voto no cenário 
estimulado, onde os nomes 
dos candidatos são apresen-
tados aos eleitores. Ele quase 
empata tecnicamente com 

Carla Lacerda, do MDB, que 
possui 32%. Coronel Rodri-
gues, do PL, aparece em ter-
ceiro lugar com 11%.
O estudo foi realizado entre 

800 entrevistados entre 30 
de setembro e 1º de outubro, 
com uma margem de erro de 3 
pontos percentuais para mais 

ou para menos e um nível de 
confiança de 95%. A pesquisa 
está registrada no TSE sob o 
número RJ-00255/2024.
No cenário espontâneo, onde 

os nomes não são apresenta-
dos, Zezé Porto ainda lidera 
com 29% das intenções. Den-
tre os entrevistados, 24% 

afirmaram que votariam com 
certeza em Zezé, enquanto 
28% disseram que poderiam 
votar nele. No caso de Carla 
Lacerda, 23% disseram que 
votariam com certeza, e 38% 
indicaram que poderiam fazê-
-lo. Coronel Rodrigues obteve 
5% de certeza de voto, com 

35% dizendo que poderiam 
votar nele.
Além das intenções de voto, 

a pesquisa também analisou 
a aprovação das gestões. O 
prefeito Luciano Vidal possui 
64% de aprovação, enquanto 
33% desaprovam sua gestão. 
O governador Cláudio Castro 
apresenta 50% de aprovação, 
com 48% de desaprovação. 
O governo do presidente 
Luiz Inácio Lula da Silva tem 
37% de aprovação e 58% de 
desaprovação, com 5% de 
indecisos.

Em Paraty (RJ), Zezé Porto 
tem 39% e Carla Lacerda, 32%

No cenário espontâneo, o político do Republicanos segue à frente, 
com 29% das intenções de voto contra 20% da candidata do MDB
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Em uma decisão 
mono crát ic a 
publicada nesta 
terça-feira (1), 
o ministro do 
Supremo Tri-

bunal Federal (STF), Gilmar 
Mendes, determinou que o 
Ministério dos Povos Indí-
genas (MPI) indique cinco 
lideranças indígenas para 
integrar a comissão de con-
ciliação que ele criou para 
discutir a tese ruralista do 
marco temporal.

No dia 28 de agosto, a Arti-
culação dos Povos Indígenas 
do Brasil (Apib), a principal 
entidade representativa 
do movimento indígena no 
país, retirou-se da "comis-
são especial" do STF. A Apib 
denunciou que a tentativa 
de "conciliação forçada" 
representa mais uma "vio-
lência do Estado brasileiro". A 
organização argumenta que 
a comissão, composta por 
entidades ruralistas e par-
lamentares bolsonaristas, 
incluindo a ex-ministra da 
Agricultura, Tereza Cristina 
(PP), é uma farsa que ataca 
os direitos fundamentais dos 
povos indígenas.

Na decisão, Gilmar Mendes 
afirmou que o "esforço vol-
tado à autocomposição" não 
foi a tônica de alguns repre-
sentantes, que agiram ape-
nas do ponto de vista político. 
Ele criticou a Apib e outros 
representantes indígenas 
por se retirarem da mesa de 

negociações, afirmando que 
a retirada "atuou conforme 
lhes convêm". Mendes, 
então, determinou que o 
MPI, sob a liderança da 

ministra Sônia Guajajara, 
indique um representante 
indígena de cada uma das 
cinco regiões do Brasil para 
a comissão.

Dinamam Tuxá, da coorde-
nação executiva da Apib, con-
sidera a decisão "extrema-
mente grave", afirmando que 
não cabe ao MPI fazer essa 

indicação. Ele argumenta que 
essa ação fragiliza o movi-
mento indígena e a legitimi-
dade da Apib. Tuxá expres-
sou preocupação sobre como 

essa decisão pode afetar a 
política indigenista no Brasil.

O Brasil de Fato tentou 
contatar o MPI para saber 
se a pasta planeja recorrer 
da decisão ou indicará as 
lideranças, mas não obteve 
resposta até o fechamento 
da matéria.

A tese do marco temporal 
defende que apenas terras 
indígenas ocupadas por seus 
povos em 5 de outubro de 
1988, data da promulgação 
da Constituição, podem ser 
demarcadas. Em setembro 
de 2023, o Senado aprovou 
a Lei 14.701/23, que institui 
essa tese, ignorando uma 
decisão do STF que a consi-
derou inconstitucional. Essa 
lei prevê uma série de retro-
cessos aos direitos indígenas, 
incluindo a possibilidade de 
exploração econômica con-
junta de terras e contestação 
de terras já regularizadas.

Após a aprovação, o STF 
recebeu ações contrárias 
para definir a validade da 
nova lei. A Apib, a Rede 
Sustentabilidade e o Psol 
pleiteiam a derrubada do 
marco temporal, enquanto 
o setor ruralista busca res-
paldar a nova legislação. O 
relator das ações, Gilmar 
Mendes, optou por criar 
uma comissão para redis-
cutir o tema em vez de con-
firmar a decisão de incons-
titucionalidade já tomada 
pela Corte. A comissão terá 
trabalho até o final de 2024.

Gilmar Mendes determina que MPI indique 
indígenas para conciliação após saída da Apib

O Ministério da Fazenda 
divulgou, nesta terça-
-feira (1º), a lista de 

empresas de apostas online, 
conhecidas como "bets", que 
podem continuar operando no 
Brasil. A lista inclui empresas 
que iniciaram pedidos de auto-
rização definitiva, os quais 
estão em análise. Aqueles que 
não obtiverem a permissão 
do governo serão proibidos 
de operar no país. Na segun-
da-feira (30), o ministro da 
Fazenda, Fernando Haddad, 
informou que até 600 sites de 
apostas online serão banidos 
devido a irregularidades em 
relação à nova legislação apro-
vada pelo Congresso Nacional. 

Haddad recomendou que os 
jogadores retirem seus recursos 
desses sites para evitar perdas 
financeiras, estabelecendo um 
prazo de dez dias, a partir de 1º 
de outubro, para que os depó-
sitos sejam sacados. O governo 
também planeja aumentar a 
fiscalização sobre as apostas, 
implementando regras que 
exigem o acompanhamento das 
transações por CPF, limitando os 
métodos de pagamento e regu-
lamentando a publicidade das 
empresas. Além disso, a equipe 
econômica pretende proibir 
o uso de cartões de crédito e 
do cartão do Bolsa Família nas 
apostas online. Em agosto de 
2024, cinco milhões de benefi-

ciários do Bolsa Família gastaram 
R$ 3 bilhões em apostas.

A Procuradoria Federal dos 
Direitos do Cidadão já iniciou 
um procedimento para avaliar 
o impacto das apostas online 
sobre pessoas em situação de 
vulnerabilidade social. A Polícia 
Federal, a pedido do diretor-
-geral Andrei Passos, também 
abriu uma investigação preli-
minar sobre grupos interna-
cionais suspeitos de lavagem 
de dinheiro no mercado de 
apostas esportivas. A lista 
de bets autorizadas inclui 
empresas como Kaizen Gaming 
Brasil Ltda – Betano, Superbet 
Interactive Brasil Ltda, e Betfair 
Brasil Ltda, entre outras.

A Comissão de Valores 
Mobiliários (CVM) 
propôs uma multa 

de R$ 27 milhões a Gerd Peter 
Poppinga, ex-diretor da Vale, 
em um processo que investiga 
responsabilidades pelo rompi-
mento da barragem em Bruma-
dinho (MG) em janeiro de 2019, 
que resultou na morte de 272 
pessoas. O voto do relator, 
Daniel Maeda, foi apresentado 
em audiência nesta terça-feira 
(1º) e, após pedido de vistas 
do diretor Otto Lobo, o julga-
mento foi suspenso. Poppinga 
e o ex-presidente da Vale, Fabio 
Schvartsman, estão sendo inves-
tigados por possíveis infrações 
relacionadas à governança e 
segurança da barragem. 

O relatório aponta que audito-
rias ignoraram recomendações 
de segurança e que a governança 
da Vale não tratou adequa-
damente os riscos. Poppinga 
argumenta que sua função era 
gerencial e que recebeu infor-
mações de que a barragem era 
segura. A defesa de Schvartsman 
afirma que ele não tinha conhe-
cimento dos riscos envolvidos. 
A associação de vítimas critica 
a absolvição proposta para 
Schvartsman, pedindo respon-
sabilização. Ambos também 
enfrentam ações penais rela-
cionadas a outras tragédias 
de rompimento de barragens, 
como a de Mariana (MG), que 
resultou em 19 mortes.

Microsoft Copilot: nova 
versão da IA ganha voz, 
visão e raciocínio profundo

TECNOLOGIA 

A Microsoft atualizou 
seu robô de inteligên-
cia artificial Copilot, 

adicionando recursos avança-
dos, como visão de páginas 
da internet, voz interativa e 
raciocínio aprimorado. O pre-
sidente-executivo da Microsoft 
AI, Mustafa Suleyman, revelou 
que um "exército inteiro" de 
diretores criativos, incluindo 
psicólogos e romancistas, está 
trabalhando no tom e estilo 
do Copilot.

Com a nova funcionalidade 
"Copilot Voice", o robô pode 
escutar e falar, semelhante à 
versão paga do ChatGPT. Em 
uma demonstração, ele sugeriu 
um presente de inauguração de 
casa, oferecendo sugestões em 
voz alta. Os usuários poderão 

escolher entre quatro opções 
de voz, tornando a interação 
mais pessoal e intuitiva.

Além disso, o "Copilot Vision" 
analisa páginas da web, permi-
tindo que a IA encontre respos-
tas em textos e imagens. Este 
recurso está em fase de teste 
e promete ajudar os usuários 
sem interromper seu fluxo de 
trabalho. A Microsoft garante 
que os dados não são armaze-
nados após a sessão.

Suleyman também men-
cionou que o Copilot apren-
derá sobre documentos do 
Word e outros contextos 
pessoais. Ele destacou que 
Bill Gates está animado com 
os avanços da IA e está inte-
ressado em recursos que 
leiam e analisem e-mails.

BETS MEIO AMBIENTE 

Ministério da Fazenda libera 
lista de apostas autorizadas 

a operar no Brasil

Brumadinho: 
CVM indica 

multa de R$ 27 
mi a ex-diretor 

da Vale

FOTO: DIVULGAÇÃO 

FOTO: DIVULGAÇÃO 
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Araruama inaugura Clínica 
Municipal do Idoso 

Na terça-feira (1º), 
Dia do Idoso, a 
Prefeitura de 
Araruama inau-

gurou a Clínica Municipal 
do Idoso, oferecendo aten-
dimento exclusivo à terceira 
idade. A unidade funcionará 
de segunda a sexta-feira, 
das 7h às 17h, disponibili-
zando diversas especiali-
dades médicas, como clínica 
geral, cirurgia, dermatologia, 
cardiologia, neurologia, 
endocrinologia, geriatria, 
urologia, ortopedia, reuma-
tologia, nutrição, psicologia, 
assistência social, saúde 
da mulher e fisioterapia, 
incluindo acupuntura.
A estrutura da clínica inclui 
farmácia, sala de vacinas 

e de curativos, além de um 
espaço para pequenas cirur-
gias. A nova unidade de 
saúde representa um avanço 
significativo na saúde pública 
do município, promovendo 
um atendimento humanizado 
e reforçando o compromisso 
da gestão com o bem-estar 
da população idosa.
A prefeita Lívia de Chiquinho 
destacou a importância da 
inauguração: "Este é um 
momento histórico para a 
nossa saúde pública. Aqui, 
vocês terão todo o acolhi-
mento e cuidados necessários 
para uma melhor qualidade 
de vida."
A Clínica Municipal do Idoso 
está localizada na Rua Major 
Félix Moreira, 359 - Centro.

Instituto Albatroz e Projeto 
Costão promovem capacitação 

EM ARRAIAL DO CABO

O Instituto Albatroz, 
responsável pelo 
Projeto de Monito-

ramento de Praias (PMP-BC/
ES) da Petrobras em Cabo Frio, 
Búzios e Arraial do Cabo, parti-
cipou da Oficina de Resgate 
e Primeiros Atendimentos à 
Fauna Marinha para Guarda-
-Vidas. O evento ocorreu na 
Secretaria de Segurança de 
Arraial do Cabo, promovido 
pelo Projeto Costão Rochoso e 
pela Coordenadoria de Guarda-
-Vidas de Arraial.

Amanda Romero, do Projeto 
Costão Rochoso, explicou que 
a oficina foi uma demanda dos 
guarda-vidas, que buscavam 
orientações sobre socorros a 
animais marinhos encalhados. 
Além das tartarugas, o treina-
mento incluiu aves e mamíferos 
marinhos, em parceria com o 
Instituto Albatroz. O gerente 
operacional do Instituto, 
Rodrigo Troina, apresentou o 
trabalho do PMP, enquanto a 
veterinária Janaína Rocha e a 
técnica Juliana Geraldo ensi-

naram técnicas de resgate.
A oficina destacou a impor-

tância da colaboração entre os 
guarda-vidas e a população para 
acionar as equipes de resgate 
ao avistar animais marinhos 
encalhados, vivos ou mortos, 
pelo telefone 0800 991-4800. O 
coordenador de Guarda-Vidas, 
Gabriel Pires, enfatizou a rele-
vância do treinamento, especial-
mente com a chegada do verão, 
quando o movimento nas praias 
aumenta.

O Instituto Albatroz moni-
tora 25 praias na Região dos 
Lagos, somando 54 km de 
litoral. O monitoramento inclui 
o resgate de aves e tartarugas, 
que são encaminhadas para 
o Centro de Reabilitação em 
Araruama. Animais mortos 
passam por necropsia para 
determinar a causa do óbito. O 
PMP faz parte do licenciamento 
ambiental federal das atividades 
de produção e escoamento de 
petróleo e gás da Petrobras, sob 
supervisão do Ibama.

Contato: 0800 991 4800.
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Búzios se destaca 
como um dos prin-
cipais destinos de 
turismo de eventos 

na Região dos Lagos, impul-
sionando a economia local 
durante todo o ano. Com 
belas paisagens e infraestru-
tura de qualidade, a cidade 
tem atraído não apenas turis-
tas em busca de lazer, mas 
também aqueles interessa-
dos em eventos corporati-
vos, culturais e esportivos. 
Essa diversidade de atrações 
tem sido fundamental para 
manter o fluxo de visitan-
tes constante, reduzindo a 
sazonalidade e promovendo 
um crescimento econômico 
sustentável.

Eventos de grande porte, 
como congressos, festivais 
de música, e competições 
esportivas, têm sido reali-
zados em Búzios, atraindo 
públicos variados e fomen-
tando o setor de serviços, 
como hotéis, restaurantes 
e comércios locais. Além 
disso, o turismo de negócios 
também está em ascensão, 
com empresas e organiza-
ções escolhendo a cidade 
para sediar conferências, 
workshops e convenções, 
graças à combinação de 
boas instalações e um 

ambiente natural inspirador.
A prefeitura de Búzios, em 

parceria com o setor privado, 
tem investido na promoção 
e no apoio à realização de 
eventos, além de melhorar a 
infraestrutura turística para 
atender às demandas crescen-
tes. Isso inclui melhorias em 
acessos, transporte e servi-
ços, tornando a cidade ainda 

mais atrativa para visitantes 
de diferentes partes do Brasil 
e do mundo.

Outro fator importante é a 
oferta diversificada de eventos 
ao longo de todo o ano, o que 
mantém a economia local ativa 
mesmo fora da alta temporada 
de verão. Búzios, assim, rea-
firma sua posição não apenas 
como um destino paradisíaco 

para férias, mas também como 
um polo estratégico para o 
turismo de eventos, consoli-
dando-se como referência na 
Região dos Lagos.

Essa movimentação cons-
tante traz benefícios diretos 
para a população local, com a 
geração de empregos e o forta-
lecimento de diversos setores 
da economia.

Búzios se destaca no turismo de 
eventos, impulsionando a economia

Búzios: Destino Turístico em Alta com Eventos que 
Impulsionam a Economia Local Durante Todo o Ano

Região Dos Lagos 
FOTO: DIVULGAÇÃO 

FOTO: DIVULGAÇÃO 
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A ministra da 
I g u a l d a d e 
Racial, Anielle 
Franco, pres-
tou depoi-
mento nesta 

quarta-feira (2) na Polícia 
Federal em um inquérito 
que investiga denúncias de 
assédio moral e sexual con-
tra o ex-ministro dos Direitos 
Humanos e Cidadania, Silvio 
Almeida. O depoimento, que 
ocorreu no final da manhã, 
foi realizado sob sigilo, con-
forme informado pela asses-
soria da ministra.

A investigação em ques-
tão foi autorizada pelo 
ministro André Mendonça, 
do Supremo Tribunal Fede-
ral (STF), no dia 17 de 
setembro, após uma apu-
ração preliminar da Polí-
cia Federal que levantou a 
necessidade de uma inves-
tigação mais aprofundada. 
Mendonça determinou que 
o caso fosse analisado pela 
Corte, pois as denúncias 
referem-se a condutas de 
Almeida durante seu tempo 
no cargo ministerial.

As denúncias contra Silvio 
Almeida foram inicialmente 
divulgadas pelo portal de 
notícias Metrópoles em 5 de 
setembro e posteriormente 
confirmadas pela organiza-
ção Me Too, que atua em 

defesa das mulheres víti-
mas de violência. Embora 
a organização não tenha 
revelado nomes ou deta-
lhes específicos, afirmou 
ter atendido mulheres que 
alegam ter sido assediadas 
sexualmente pelo ex-mi-
nistro. Entre as supostas 
vítimas, Anielle Franco foi 
mencionada nas acusações.

Como consequência das 
denúncias, Silvio Almeida 
foi demitido pelo presidente 
Luiz Inácio Lula da Silva. Em 
uma nota divulgada após a 
revelação das acusações, o 
ex-ministro repudiou “com 
absoluta veemência” os 
relatos, qualificando-os 
como “mentiras” e “ilações 
absurdas” destinadas a pre-
judicá-lo. Ele também enfa-
tizou a importância de que 
“toda e qualquer denúncia 
deve ter materialidade” e 
expressou tristeza em rela-
ção a toda a situação.

O andamento do inquérito 
e o resultado do depoimento 
de Anielle Franco são espe-
rados com grande atenção, 
uma vez que as alegações 
têm implicações significa-
tivas para o ambiente polí-
tico e social, especialmente 
em um contexto em que as 
questões de igualdade de 
gênero e respeito às mulhe-
res estão em destaque.

Anielle depõe na PF em inquérito
sobre denúncias contra Silvio Almeida

Uma pesquisa da 
Quaest, divulgada 
em 2 de outubro, 

mostra que 51% dos eleitores 
aprovam o trabalho do presi-
dente Lula (PT), enquanto 
45% o reprovam, com 4% sem 
opinião definida. A margem 
de erro é de 2 pontos percen-
tuais. Comparada a julho, a 
aprovação caiu 3 pontos e a 
reprovação subiu 2. O apoio a 
Lula permanece mais forte no 
Nordeste (69% de aprovação) 
e é menor no Sudeste, onde a 
reprovação chegou a 53%. 

Entre os eleitores de 16 a 34 
anos, a aprovação é de 53%. No 
entanto, entre aqueles com 35 
a 59 anos, a situação inverteu, 
resultando em um empate 
técnico. A aprovação entre 
os católicos caiu para 54%, 
enquanto entre os evangélicos, 
a reprovação aumentou para 
55%.  A pesquisa também 
revela uma avaliação geral 
do governo: 32% consideram 
a gestão positiva, 31% nega-
tiva e 33% regular. Quando 
questionados sobre como o 
governo Lula se compara ao 
de Jair Bolsonaro, 38% acre-
ditam que está melhor, uma 
queda significativa em relação 
aos 51% de julho. Os principais 
problemas do Brasil, segundo 
os entrevistados, continuam 
sendo a economia (24%) e a 
violência (17%).

Haddad diz que governo 
deve limitar formas de 
pagamento para “bets”

ECONOMIA 

O governo brasileiro 
está debatendo a 
limitação das formas 

de pagamento para apostas 
online, conforme anunciado 
pelo ministro da Fazenda, Fer-
nando Haddad, nesta terça-
-feira (3). Essa iniciativa visa 
regulamentar o setor e pro-
teger os jogadores de riscos 
econômicos e de dependên-
cia. Haddad mencionou que o 
governo avalia a proibição do 
uso de recursos do programa 
Bolsa Família para apostas, uma 
decisão que depende de dis-
cussões interministeriais e da 
aprovação do presidente Luiz 

Inácio Lula da Silva, que está 
inclinado a apoiar a medida.

Além disso, o governo divul-
gou uma lista de empresas 
autorizadas a operar no Brasil, 
permitindo o bloqueio de sites 
irregulares. O Ministério das 
Comunicações e a Anatel estão 
envolvidos nesse processo. 
Haddad e o secretário Régis 
Dudena também se reuniram 
com o Conar e a Abert para dis-
cutir restrições na publicidade 
de apostas, enquanto Dudena 
ressaltou a responsabilidade 
das plataformas em devolver 
valores depositados por usuá-
rios em sites não autorizados.

ELEIÇÕES SP GOVERNO

Duas empresas, Vivere 
Press e Qualimedia, 
entraram com ações 

judiciais contra a campanha de 
Pablo Marçal (PRTB) à Prefei-
tura de São Paulo, alegando 
falta de pagamento por 
serviços prestados. As dívidas, 
que totalizam R$ 1,5 milhão, 
referem-se a contratos esta-
belecidos para apoiar a estru-
turação da candidatura do 
influenciador. A Vivere Press já 
ajuizou uma ação na 25ª Vara 
Cível da capital, buscando 
receber R$ 625 mil, enquanto 
a Qualimedia planeja forma-
lizar sua ação, que ultrapassa 
R$ 875 mil, nos próximos 

dias, conforme noticiado pelo 
Metrópoles.

As empresas afirmam que os 
contratos foram firmados antes 
do início do período eleitoral 
e que ambos exigiam investi-
mento de capital próprio pelas 
contratadas. A Vivere Press, 
contratada em 2 de agosto, 
ficou responsável pela inter-
mediação de entrevistas e 
pela direção de material publi-
citário. A Qualimedia, por sua 
vez, teve a responsabilidade 
de analisar dados e monitorar 
redes sociais. Ambas alegam 
que os pagamentos acordados 
não foram realizados nas datas 
estabelecidas, mesmo após 

tentativas de conciliação com o 
presidente do PRTB, Leonardo 
Avalanche.

Pablo Marçal declarou à 
Justiça Eleitoral ter arrecadado 
R$ 6,4 milhões em doações 
para sua campanha e já utilizou 
R$ 2,8 milhões, mas não regis-
trou despesas referentes aos 
serviços das empresas que 
agora o processam. O advo-
gado da Qualimedia, Filipi 
Gerhardt, informou que 
tentativas de acordo com o 
setor jurídico da campanha 
não tiveram sucesso. Até o 
momento, a assessoria de 
Marçal não se manifestou 
sobre as ações judiciais.

Empresas processam campanha de 
Pablo Marçal por calote de R$ 1,5 milhão

Quaest: 51% 
aprovam 

trabalho de 
Lula; 45% 
reprovam

Candidato compara 
população em situação de 

rua no Recife a 'zumbis'

Durante o debate entre 
candidatos a prefeito 
do Recife na TV Jor-

nal/SBT, Gilson Machado Neto 
(PL) comparou a população em 
situação de rua a "zumbis", 
um momento criticado por sua 
falta de propostas concretas. 
A declaração ocorreu quando 
Daniel Coelho (PSD) perguntou 
sobre o combate à fome na 
cidade. Gilson afirmou que "o 
Recife hoje é uma das piores 
cidades na questão dos mora-
dores de rua", referindo-se ao 
centro como um estado de 
"Walking Dead". Ele sugeriu 
a ampliação de serviços de 

saúde e assistência social, que 
já existem.

Além disso, Gilson defendeu 
que a solução para a pobreza 
é facilitar a vida dos empre-
sários, alegando que "sem o 
empresário empregando, é 
impossível tirar essas 150 mil 
pessoas da pobreza". Em res-
posta, Daniel Coelho propôs 
a criação de 10 restaurantes 
populares e 10 cozinhas soli-
dárias. O candidato à reeleição 
João Campos focou em obras 
já realizadas e criticou a falta 
de propostas dos adversá-
rios. O debate foi considerado 
"morno" e pouco propositivo.

Nacional 

Ministra da Igualdade Racial foi ouvida em inquérito que investiga supostos
 assédios sexuais cometidos pelo então ministro dos Direitos Humanos.
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          OPORTUNIDADES

O Estado do Rio 
d e  Ja n e i ro 
está ofere-
cendo diversas 
oportunidades 

de emprego e capacitação 
profissional. Esta semana, 
a Casa do Trabalhador de 
Nova Friburgo atualizou a 
lista de vagas disponíveis 
na cidade, com 250 cargos e 
um total de 504 vagas. Essas 
oportunidades são ideais 
tanto para quem busca a 
primeira experiência no 
mercado de trabalho quanto 
para aqueles que desejam se 

reinserir profissionalmente. 
Para concorrer, é necessá-
rio se cadastrar na Casa 
do Emprego, localizada em 
Nova Friburgo.
Além disso, o portal Rio 
Vagas oferece 13.815 
oportunidades, enquanto 
a Secretaria de Trabalho 
disponibiliza 1.306 vagas. 
No total, há mais de 15 mil 
vagas disponíveis no Estado 
do Rio de Janeiro, incluindo 
oportunidades para jovens 
aprendizes, estagiários e 
profissionais em diversos 
níveis. Algumas vagas são 

exclusivas para pessoas com 
deficiência (PCD), e há car-
gos que não exigem expe-
riência prévia.
Os interessados nas vagas de 
Nova Friburgo devem com-
parecer à Avenida Alberto 
Braune, 223 (antiga Rodoviá-
ria Leopoldina), de segunda 
a sexta-feira, das 09h às 17h, 
levando documentos pes-
soais como carteira de iden-
tidade, carteira de trabalho, 
CPF, comprovante de resi-
dência e o cartão do PIS. O 
setor apenas realiza o enca-
minhamento dos candidatos 

às empresas, sem interferir 
no processo seletivo.
Para mais informações sobre 
as vagas, os candidatos 
podem acessar o site ofi-
cial da Casa do Trabalhador 
ou entrar em contato pelo 
telefone: (22) 2525-9205. Há 
também um canal de denún-
cias disponível para a região 
serrana, permitindo o envio 
de informações sobre aci-
dentes e flagrantes através 
do WhatsApp. 
Confira mais vagas no Rio de 
Janeiro nos portais Rio Vagas 
e Casa do Trabalhador.

Estado do Rio de Janeiro tem mais de 
15 mil oportunidades de emprego

LOCAL:

DIA: 24 de setembro de 2024
     terça-feira

17h

         Centro Cultural Justiça Federal
               Av. Rio Branco, 241 – Centro – RJ  
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O aclamado espe-
táculo “Dois 
Amores e um 
Bicho” narra a 
história de um 
pai de família 

que decide matar seu cachorro 
ao considerá-lo homossexual, 
trazendo à tona reflexões sobre 
preconceito, intolerância e vio-
lência na sociedade contem-
porânea. A peça, contemplada 
no edital Sesc Pulsar, será apre-
sentada nos teatros do Sesc em 
Ramos, São Gonçalo, Teresópolis 

e Madureira, entre outubro e 
dezembro deste ano.
Com texto do dramaturgo vene-
zuelano Gustavo Ott e produção 
da Notórias Produções em parce-
ria com o Sesc RJ, a obra aborda 
questões sociais e humanas, 
como a homofobia e as pequenas 
atitudes fascistas do cotidiano, 
que alimentam uma cultura de 
violência e sua espetaculariza-
ção na mídia. O autor conecta 
o público a questões comple-
xas por meio de um evento trá-
gico que ocorre em uma família 

aparentemente comum. Além do 
assassinato do cachorro, o espe-
táculo revela um panorama mais 
amplo da violência na sociedade 
e como sua normalização afeta 
o comportamento das pessoas. 
A dramaturgia combina diálo-
gos com falas épicas, expondo 
desejos e pensamentos dos per-
sonagens, permitindo ao espec-
tador uma visão multifacetada da 
ação principal. Segundo a dire-
tora Danielle Martins de Farias, 
esse procedimento aproxima o 
público da narrativa, tornando-o 

confidente das vivências dos per-
sonagens. O humor presente no 
texto, apesar de sua densidade, 
provoca risadas pela patetici-
dade da situação. A estrutura 
da peça oferece várias camadas 
narrativas, exigindo um posicio-
namento crítico do espectador. 
A obra convida à reflexão sobre o 
papel de cada um na sociedade, 
enfatizando que verdades abso-
lutas muitas vezes se traduzem 
em visões parciais e autoritárias. 
“Dois Amores e um Bicho” apre-
senta a dramaturgia de Gustavo 

Ott como um importante e enga-
jado reflexo da contemporanei-
dade, abordando os paradoxos 
éticos e políticos atuais em um 
contexto familiar que evoca tanto 
um lar quanto um zoológico.
A peça evidencia que a sociedade 
também é capaz de atrocidades 
em nome de uma moral preesta-
belecida, permitindo que a hos-
tilidade reprimida se transforme 
em sadismo em relação a “outros 
grupos”. Esse tema central revela 
o impacto da violência, tanto 
literal, como no ato de matar o 

cachorro, quanto nas manifes-
tações diárias de preconceito e 
fascismo.

SERVIÇOS
Espetáculo: Dois Amores e um 
Bicho 
- 3 de outubro - Sesc Ramos, às 
19h  
- 18 de outubro - Sesc São Gon-
çalo, às 19h  
- 16 de novembro - Sesc Teresó-
polis, às 19h30  
- 6 de dezembro - Sesc Madu-
reira, às 19h  

"Dois Amores e um Bicho” no Sesc RJ: 
outubro a dezembro de 2024

‘Experiência Ploc’ volta a Niterói

A charmosa cidade de 
Paraty, no Rio de Janeiro, 
será palco do Prêmio 

Carioca de Excelência Literária, 
promovido pela Editora Mágico 
de Oz. A premiação ocorrerá no 
dia 11 de outubro, durante a 22ª 
edição da Festa Literária Interna-
cional de Paraty (FLIP). Escritores e 
amantes da literatura se reunirão 
para celebrar a arte e reconhecer 
vozes que impactam a sociedade.
Mais do que uma simples ceri-
mônia, o prêmio é um tributo à 
criatividade e ao talento de 50 
artistas que se destacaram em 
2024. A proposta homenageia 

aqueles que, por meio de suas 
palavras e iniciativas, transfor-
mam a cultura e a educação no 
Brasil. Os critérios de seleção 
incluem talento, criatividade, 
empreendedorismo, respeito 
e apoio à cultura.
A diretoria da Editora Mágico de 
Oz escolheu os homenageados 
com um olhar atento, valori-
zando o mérito e o impacto que 
cada um teve em suas comuni-
dades. A cerimônia será reali-
zada na acolhedora Casa Ler, 
onde, além da entrega dos 
prêmios, haverá lançamentos 
literários e um sarau poético, 

criando um ambiente rico para 
a troca de experiências e a cele-
bração da literatura.
Os organizadores esperam que 
este evento una pessoas apai-
xonadas pela arte, promovendo 
um espaço de diálogo e inspira-
ção. A literatura, mais do que 
nunca, precisa ser celebrada e 
valorizada, e o Prêmio Carioca 
de Excelência Literária oferece 
uma oportunidade de fazer isso. 
Este evento se destaca como 
uma verdadeira celebração do 
talento literário, incentivando 
a criatividade e o engajamento 
cultural na comunidade.

“O Mago das Megabolhas” chega ao
 Rio de Janeiro em turnê nacional

Uma viagem ao mundo 
da fantasia! Essa é a 
proposta do espetá-

culo “O Mago das Megabo-
lhas”, que chega ao Rio de 
Janeiro em outubro, com 
apresentações nos dias 13 
(20h) no Teatro Eduardo Krai-
chete, em Niterói; 19 (17h) no 

Teatro Bangu Shopping; e 20 
(18h) no Teatro Nova Iguaçu 
Petrobras. Sob o comando 
do talentoso Mago Doris-
woldo, o público é transpor-
tado para um universo onde 
as bolhas de sabão se tornam 
protagonistas de uma per-
formance encantadora.

Com shows aclamados no 
Brasil, Uruguai e Paraguai, 
“O Mago das Megabolhas” 
promete encantar especta-
dores de todas as idades. 
Doriswoldo combina a mani-
pulação de bolhas com mala-
barismo e interação com a 
plateia, desafiando as leis da 
física ao fazer bolhas flutua-
rem e dançarem pelo palco.
O artista impressiona ainda 
mais com malabares inusi-
tados e uma esquete diver-
tida ao lado do Boneco 
Jenisvaldo, estourando uma 
bolha gigante com seu Látigo 
mágico e arrancando risadas 
do público. O espetáculo 
convida todos a participar 
ativamente, criando uma 
conexão única entre artista 
e espectadores. 

Prêmio Carioca de Excelência 
Literária: uma celebração 
da cultura e dos artistas 

A exposição *Recor-
tes do Pará* chega ao 
Capitu Café, onde viveu 

Machado de Assis, no Cosme 
Velho, RJ. A fotógrafa e artista 
plástica Andréa Noronha apre-
senta 20 fotos que destacam a 
natureza e cultura do estado 
do Pará.
As imagens revelam a beleza 
dos rios, igarapés e praias, além 
de barcos, flora, religiosidade 
e o cotidiano da região, tudo 
capturado através das lentes 
da artista paraense sob a cura-
doria de Renata Costa. As fotos 
foram tiradas em diversas loca-
lidades do Pará, como Belém, 
Afuá, Joanes, Algodoal, São 
Caetano de Odivelas, Marajó, 

Santarém e Alter do Chão.
Andréa utiliza técnicas como 
a dupla exposição e o hibri-
dismo digital, que transformam 
cada fotografia em uma obra de 
arte. A dupla exposição permite 
sobrepor diferentes imagens, 
criando composições visuais 
intrigantes que contam histó-
rias complexas. O hibridismo 
digital integra elementos de 
diversas mídias, ampliando as 
possibilidades criativas e desa-
fiando percepções tradicionais 
da fotografia.
“Meu país chama-se Pará, e 
através dessas imagens, espero 
transmitir a riqueza e diversi-
dade dessa terra. Cada recorte 
fotográfico é uma janela para 

a alma do Pará, celebrando a 
natureza e a vida que pulsa em 
cada esquina. A beleza do Pará 
é uma herança que merece ser 
compartilhada”, afirma Andréa 
Noronha.
Exposição: Recortes do Pará 
Artista: Andréa Noronha  
Vernissage: 11 de outubro, das 
18h às 21h  
Visitação: 04 a 16 de outubro 
de 2024  
Curadoria: Renata Costa  
Capitu Café – Espaço Alienista  
Endereço: Rua Cosme Velho, 
174 – Cosme Velho – RJ  
Funcionamento: segunda a 
sábado, das 07:00h às 22:00h; 
domingo, das 08:00h às 21:30h  
Entrada gratuita  

G
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No sufoco, mas 
com três gols 
de Dyego, o 
Brasil venceu a 
Ucrânia por 3 a 
2 na semifinal 

da Copa do Mundo de Futsal 

2024 e garantiu sua vaga na 
final, algo que não acontecia 
desde 2012. Agora, a seleção 
brasileira disputará o hexa-
campeonato mundial neste 
domingo, ao meio-dia, contra 
Argentina ou França, que se 

enfrentam na outra semifinal.
O jogo foi difícil, com a Ucrânia 
dominando o primeiro tempo 
e abrindo o placar. O Brasil, no 
entanto, reagiu rapidamente no 
início do segundo tempo, com 
dois gols de Dyego em menos 

de dois minutos, virando o jogo. 
Mesmo com a pressão brasi-
leira, a Ucrânia empatou após 
um erro de saída de bola. A par-
tida ficou ainda mais dramática 
até que Dyego, em cobrança de 
tiro livre pela sexta falta dos 

ucranianos, marcou seu terceiro 
gol e garantiu a classificação 
para a decisão.
A Ucrânia, que jogou com muita 
objetividade e vigor físico, ainda 
teve boas chances, inclusive 
carimbando a trave, mas o Brasil 

conseguiu segurar o resultado. 
Agora, a seleção brasileira 
segue em busca do seu sexto 
título mundial, com Dyego como 
grande destaque, e enfrenta 
uma final emocionante no pró-
ximo domingo.

  ESPORTE 
Confira essas e outras 
notícias no nosso site 
www.gazetario.comG DIA DE JOGO

Fluminense e  Cruzeiros se enfrentam 
nessa quinta-feira (03), às 21:30h  (horário 
de Brasília), no Maracanã (Rio de Janeiro, RJ), 
pelo Campeonato Brasileiro.

Fluminense X Cruzeiros

SELEÇÃO 

Motivos da escolha de Paulinho pelo Motivos da escolha de Paulinho pelo 
Atlético-MG em vez do Vasco reveladosAtlético-MG em vez do Vasco revelados

Presidente do Corinthians e amigos 
sofrem tentativa de roubo em praia carioca

CORINTHIANS

O presidente do Corinthians, 
Augusto Melo, e seus ami-
gos passaram por uma ten-

tativa de roubo na manhã desta 
quarta-feira enquanto caminha-
vam pela orla de Copacabana, no 
Rio de Janeiro. Dois homens em 
uma moto tentaram arrancar a 
corrente de um dos seguranças de 
Melo, em frente ao hotel onde a 
delegação do Corinthians está hos-
pedada para a semifinal da Copa 
do Brasil contra o Flamengo, que 
ocorrerá no Maracanã. Os assal-
tantes inicialmente cumprimenta-
ram o grupo, mas, em seguida, se 
aproximaram para tentar roubar 
o cordão à força. Os amigos de 
Augusto, incluindo seu sobrinho 

Kadu Melo, correram atrás dos cri-
minosos, que conseguiram fugir 
rapidamente. O incidente foi regis-
trado por Alvaro Sant'Anna, cine-
grafista da TV Globo. Após o susto, 
Augusto Melo falou brevemente 
com a imprensa, informando que 
o Corinthians pagará a multa para 
utilizar o goleiro Hugo Souza na 
partida contra o Flamengo e que o 
time estará em sua força máxima. 
Ele também expressou desconten-
tamento com a mudança de data 
da semifinal da Copa do Brasil, 
defendendo que o Corinthians, 
como mandante, merece trata-
mento justo e respeitoso, especial-
mente considerando sua partici-
pação em múltiplas competições.

VASCO VASCO 

Cristiano Ronaldo revela: 
“Não me importo mais” 

com recordes

C ristiano Ronaldo, 
conhecido por 
colecionar recor-

des, surpreendeu ao decla-
rar que não se importa 
mais com marcas indivi-
duais. Em coletiva, o ata-
cante do Al Nassr enfatizou 
que sua prioridade é cum-
prir seu papel na equipe. 

“Estou acostumado a 
quebrar recordes e não os 
busco mais. O mais impor-
tante agora é aproveitar 
e ajudar o Al Nassr a ven-
cer”, disse CR7.

Recentemente, ele alcan-
çou a marca de 900 gols 
e marcou na vitória do 
Al Nassr por 2 a 1 contra 
o Al Rayyan na Liga dos 

Campeões da Ásia, seu 
quarto triunfo consecutivo 
sob o comando de Stefano 
Pioli. Ronaldo também se 
destacou na última tempo-
rada ao se tornar o maior 
artilheiro em uma única 
edição do Campeonato 
Saudita, com 35 gols.

Em suas declarações, 
CR7 reforçou que não se 
importa em ser conside-
rado o melhor jogador, des-
tacando que, embora seja 
gratificante marcar gols, 
o que realmente importa 
é o sucesso da equipe. 
“Não me importa se sou o 
melhor ou não; é melhor 
que a equipe vença”, con-
cluiu o atacante português.

  ESPORTE À FORA

A partida entre Atlético-MG 
e Vasco, marcada para esta 
quarta-feira às 19h15 na 

Arena MRV, representa um reen-
contro significativo para Paulinho, 
que começou sua carreira no clube 
carioca. Embora já tenha enfren-
tado o Vasco anteriormente, esta 
é sua primeira vez em um jogo 
tão crucial, como as semifinais da 
Copa do Brasil. Paulinho já se decla-
rou vascaíno em várias ocasiões, 
incluindo em julho, quando Phili-
ppe Coutinho retornou ao clube. 

Antes de assinar com o Atlético-
-MG, em dezembro de 2022, Pau-
linho manifestou interesse em vol-
tar ao Vasco, mas a negociação não 
ocorreu. Em 2022, ele se ofereceu 
ao clube em duas oportunidades, 
mas o financeiro da 777 Partners 
não aprovou sua volta.
Paulo Bracks, então gestor do 
Vasco, afirmou que os valores eram 
inviáveis. Contudo, após sua saída, 
ele destacou que Paulinho valia o 
investimento. Embora a gestão da 
SAF considerasse a contratação 

arriscada para o orçamento, há 
quem defenda que o clube poderia 
tê-lo contratado em vez de prio-
rizar outros jogadores. Após uma 
excelente temporada pelo Atléti-
co-MG, Paulinho não descarta um 
retorno ao Vasco no futuro, refor-
çando sua ligação com o clube que 
o formou. Ele foi vendido ao Bayer 
Leverkusen em 2018 por cerca de 
R$ 80 milhões e, no ano passado, 
foi artilheiro do Brasileirão. Até 
agora, enfrentou o Vasco em três 
jogos, sem marcar gols.

Ancelotti critica confusão 
no clássico: “Não podem 

estar na sociedade”

C ar lo  Ancelot t i , 
treinador do Real 
Madrid, criticou 

a confusão causada pelos 
torcedores do Atlético de 
Madrid no último domingo 
(29/9). Ele foi enfático ao 
afirmar que pessoas vio-
lentas não devem estar 
na sociedade.  “Na partida 
houve atos violentos. Os 
violentos não podem estar 
dentro de um campo de 
futebol. Eu tento respeitar 

todas as opiniões, mas o 
que aconteceu foi visto por 
todos”, declarou Ancelotti.  
O empate 1 a 1 entre Atlé-
tico e Real ficou paralisado 
por cerca de 15 minutos, 
após torcedores do Col-
choneros lançarem objetos 
em campo, como isquei-
ros e sacolas plásticas, 
obrigando os times a se 
retirarem para o vestiário, 
conforme o protocolo de 
segurança da UEFA.

Brasil vence Brasil vence 

Ucrânia de virada 
Ucrânia de virada 

e avança à final
e avança à final

Seleção brasileira perde no primeiro tempo, vira 
Seleção brasileira perde no primeiro tempo, vira em dois minutos, empata e termina semifinal 3 a 2
em dois minutos, empata e termina semifinal 3 a 2


